

# Un mes muy especial

**C**on enorme expectativa y emoción esperamos a que llegue la fecha, a fines de octubre, en la cual tendrán lugar los Premios Obras CEMEX. Año con año, la cementera los entrega a lo mejor de la arquitectura, la ingeniería y la construcción tanto a nivel nacional como internacional. Estos reconocimientos, sin lugar a duda, sirven a manera de espejo, pues reflejan el estado en que se encuentra la construcción en nuestro país y en algunas regiones del mundo. A todos los que compiten en este importante premio, les deseamos la mejor de las suertes.

Finalista de este concurso, es precisamente la obra que presentamos de Portada: el *Campus* recientemente inaugurado del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (TEC), ubicado en Cuernavaca, Morelos. Se trata de una obra de carácter monumental que no sólo es bella, sino que además muestra un interesante compromiso con el medio ambiente.

Por otro lado, en esta búsqueda continua por establecer sinergias con otras entidades, el IMCYC da cuenta al interior de la revista, del importante convenio que recientemente firmó con la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), en especial con el Sector Industrial de la Construcción, donde se encuentran numerosas empresas de las ramas del concreto premezclado, la tubería de concreto reforzado; así como las de productos de concreto prefabricado y presforzado. Seguramente este convenio nutrirá de manera substancial a ambas entidades y apoyará aún más al ramo de la construcción en México. **c**

## **Los editores**